

鷺高祭に出展!

今年の鷺高祭が9月9日(土)、10日(日)の2日間で開催されました。昨年はコロナ禍の影響で保護者、同窓生の参加(入場)ができませんでしたが、今年は保護者、同窓生、中学生の入場が可能となりました。学校側のご協力の下、紫明会も教室をお借りして、昨今の活動内容(校内緑化支援)を報告する写真展示、50年ほど前の鷺高内が緑豊かであったことを物語るパネルの展示、そして2012年の創立100周年記念の際に作成された各種動画の上映を行いました。



2023年 9月10日

紫明会の展示教室には、卒業生の他に、在校生や保護者の方、土方校長も訪れ、役員達によって、紫明会の活動内容、昔の鷺高の様子、校内緑化に尽力した本多先生について、逐次エピソードを交えて説明しました。特に、現在の校舎に建て替える前の校内には、正門から続く綺麗な中庭があり、魚が泳ぐ小さな池があったこと、学校で犬(タロー)を飼っていたことに驚かされていました。



校内各所に掲示したポスター (A3)



展示教室内 (9月9日)

会場内には、古き鷺高内の写真を使って、本多先生を慕う卒業生達により作成された2011年～2023年の各年毎のカレンダーも展示されました。また、来場した卒業生には、募金のお願いをすると共に、創立70周年記念誌に寄せた本多先生の記事を載せたパンフレットを提供しました。なお、鷺高祭の詳細については、次回の会報誌(12月発行)に掲載する予定です。



思い出動画を懐かしむ卒業生達